

Rendre votre séjour inoubliable à Casablanca avec Location de voitures

Le Maroc est un beau pays de l'Afrique du Nord. Il possède un passé riche et tumultueux. La culture et le climat attirent de nombreux touristes chaque année. L'industrie des phosphates contribue largement à l'économie du pays, suivie par le tourisme qui est largement soutenu par le gouvernement. En 2010, le Roi Mohammed VI a pris de grandes décisions pour soutenir et améliorer le tourisme. Le 'Plan Azur' fait partie de ce programme pour mettre le Maroc au-devant de la scène mondiale du tourisme. Plusieurs stations balnéaires de luxe ont été construites. Les aéroports ont été rénovés et ouverts à des compagnies aériennes moins chères. Le Maroc compte des villes royales incroyables comme Marrakech, Fez et Meknes. Il y a bien sûr de magnifiques plages de sables, des paysages désertiques lunaires et des oasis verdoyantes. C'est un vrai dépaysement pour les visiteurs étrangers.

Casablanca est la plus grande ville du pays, et un port important. C'est le coeur économique et commercial du pays. Elle est reliée à toutes les grandes villes d'Europe et compte deux aéroports. L'aéroport Mohammed V est pour les vols internationaux et domestiques, tandis que Anfa est un aéroport plus petit, pour des vols domestiques et de transport de marchandises. Les transports locaux sont assez bien organisés, avec des bus privés, des taxis et des trains. Cependant, posséder votre propre mode de transport, comme une voiture de location, vous permettra d'être indépendant.

Si vous conduisez de Morocco à Casablanca, comptez environ trois heures. La distance est de 278 km, mais vous voudrez sans doute prendre votre temps pour vous arrêter en cours de route. La Mosquée du Roi Hassan II présente une architecture notable et la décoration intérieure est captivante. Allez ensuite au Parc de la Ligue Arabe, au tombeau de Sidi Abderrhamane Thaalibi, et remarquez l'architecture Hispano-Mauresque sur votre passage.

Vous pourriez utiliser les transports en commun, mais [louer une voiture](#) est conseillé, surtout pour gagner en temps et en confort. Les services de [location voiture Casablanca](#) proposent des tarifs intéressants qui valent vraiment la peine. Lorsqu'il fait très chaud et que le monde grouille, vous serez reconnaissant d'avoir votre voiture à vous.

Choisissez votre voiture en fonction de vos besoins et de votre budget. Les voitures de location sont proposées en tailles et modèles variés, qui sont abordables par les petits budgets comme les voyageurs de luxe. Une fois au volant, suivez le code de la route scrupuleusement, surtout les limites de vitesse. Conduire en état d'ivresse est strictement interdit. Il est conseillé de ne pas conduire la nuit. Avec une voiture de location à Casablanca, vous aurez tout loisir de visiter la ville et ses environs, sans dépendre d'excursions en groupe. Tout ce que vous avez à faire, c'est d'étudier les sites internet d'agences de location réputées et de faire votre réservation en ligne. Vous pourrez payer par carte bancaire de chez vous. Vous verrez, visiter un pays à bord d'une voiture de location est une expérience inoubliable.

About the Author

Vous pourriez utiliser les transports en commun, mais [louer une voiture](#) est conseillé, surtout pour gagner en temps et en confort. Les services de [location voiture Casablanca](#) proposent des tarifs intéressants qui valent vraiment la peine. Lorsqu'il fait très chaud et que le monde grouille, vous serez reconnaissant d'avoir votre voiture à vous.